



Freie Wähler Eschborn

Presseerklärung :

Neujahrsgruß der Freien Wähler Eschborn:

Gemeinsam für ein starkes und respektvolles Miteinander

Die Freien Wähler Eschborn (FWE) wünschen allen Bürgerinnen und Bürgern ein frohes, friedliches und vor allem gesundes neues Jahr 2025.

Auch im vergangenen Jahr hat sich die FWE aktiv in die Eschborner Kommunalpolitik eingebracht. Zahlreiche Projekte konnten erfolgreich umgesetzt werden, während weitere wichtige Vorhaben angestoßen wurden. Dieses Engagement werden wir auch im neuen Jahr mit voller Kraft fortsetzen.

2025 hält für die Bürgerinnen und Bürger bedeutende politische Entscheidungen bereit. Mit der Bundestagswahl und der Bürgermeisterwahl im Herbst stehen richtungsweisende Abstimmungen bevor. Wir hoffen auf eine hohe Wahlbeteiligung, um unsere demokratischen Werte zu stärken und aktiv mitzugestalten.

Besonders am Herzen liegt uns ein respektvoller und wertschätzender Umgang miteinander. Unterschiedliche Meinungen gehören zur Demokratie und sollten ohne persönliche Anfeindungen akzeptiert werden – auch wenn sie nicht immer der eigenen Überzeugung entsprechen. Nur durch einen offenen Dialog kann ein konstruktives Miteinander gelingen.

Die FWE wird auch 2025 mit voller Energie für die Interessen Eschborns eintreten. Wir freuen uns auf den Austausch mit unseren Mitbürgerinnen und Mitbürgern und laden alle herzlich ein, gemeinsam mit uns die Zukunft unserer Stadt zu gestalten.

Für ein starkes, respektvolles und lebenswertes Eschborn!

Mit besten Grüßen,
Freie Wähler Eschborn (FWE)